

Reloj inteligente Garmin Vivofit 2

excelente modelo comenzaron ligeras interrupciones en el trabajo (a veces los datos no se guardan, luego se congelan) después de un año. Bueno, todos pensaron que la batería estaba muerta. Fuimos a la tienda de relojes, donde envenenaron a los funcionarios. Porque nadie quiere hurgar en un reloj resistente al agua. Pero los empleados de Garmin enviaron a los competidores! Simplemente retrocedieron desde el cliente. Vendido y lo siento. :(

buen modelo Esta es mi primera pulsera fitness. Decid llevar estadísticas de cuantas calorías gasto al día para poder mantener un cierto nivel. Elegí Garmin porque la calidad de este fabricante ha siempre sido satisfactoria. También busqué la compatibilidad con la aplicación MyFitnessPal, ya que me parecía la más conveniente (y compatible con la mayoría de las pulseras!). Además, la duración de la batería era importante para mí, no quería pensar en cargar una vez al día. La integración con el teléfono (recordatorios, mensajes, posibilidad de llamar) no me interesaba en absoluto. Usé la pulsera junto con el iPhone. La configuración tomó alrededor de 10 minutos: instalé el software Garmin Connect, me registré en el sitio web de Garmin, vinculé el brazalete con mi teléfono, vinculé el software de Garmin a MyFitnessPal, establecí objetivos en ambas aplicaciones. Agregué comida a MyFitnessPal todos los días para no comer kilocalorías en exceso). Hay una gran base de datos de productos y la capacidad de escanear un código de barras. Usé una pulsera en lugar de un reloj, ya que siempre puedes ver la hora (a diferencia de muchas pulseras sin pantalla o con una pantalla inactiva). Como no le temo al agua, no da miedo caminar bajo la lluvia, jugar en la piscina con un niño. Solo me lo quito cuando me ducho. También duermo en la noche, gracias a la luz de fondo es conveniente mirar la hora en la oscuridad. El fabricante promete un año completo de duración de la batería, lo que agrada. Solo hay un botón en el brazalete: cambia de modo (tiempo, calorías, kilómetros, objetivo en pasos y calorías, algo más). Lo configuré para mostrar solo el reloj, los pasos y la distancia recorrida. Había 2 correas en el kit, aunque no tengo una mano grande, salió una correa más grande. Se pueden pedir en eBay en cualquier color y no son caros. Es malo que no haya despertador, pero durante muchos años me acostumbré a despertarme por teléfono. Dentro de poco haré casi 2 años que no uso pulsera - todavía no he cambiado las pilas. Durante este tiempo, la correa nativa se rompió, ahora estoy usando la segunda del conjunto, una pequeña. Todo encaja, estoy feliz con el dispositivo!

modelo terrible Hago ejercicio. Es una pena que no me regalaran un Vivosmart. Vivosmart es más bonito, aunque necesita más carga y tiene funciones inteligentes, en cuanto a Vivofit, a mí solo me hace las funciones de pulsera. Y puede comprar un monitor de frecuencia cardíaca de Polar por unos 3000 rublos. Lo más importante, no compre tales dispositivos por nada debido a los podómetros. Después de una semana, deja de perder el tiempo, aburrete.